

Nuevas incorporaciones

Para seguir prestando el mejor servicio, ENAC continúa adecuando sus recursos al incremento y diversificación de las actividades acreditadas.

Recientemente se han incorporado al Departamento de Inspección y Organismos de Control dos técnicos de sector que vienen a reforzar la actividad en los campos de automoción y de organismos de control:



Marta González

Ingeniero Agrónomo, con amplia experiencia en actividades de evaluación de la conformidad (ensayos, inspección y certificación) así como en el desarrollo de proyectos de investigación, se incorpora al equipo de técnicos del Departamento de Inspección y Organismos de Control.



Dolores Díaz-Velasco

Ingeniero Técnico Industrial, se incorpora al Área de Automoción del Departamento de Inspección y Organismos de Control, área en la que cuenta con una amplia experiencia como responsable de ITV así como en el desarrollo de proyectos de reformas de vehículos.